

Rückblick: Obersulmer Sommerferienzeit 2024



Aus drei leeren Konservendosen wurde unter der Anleitung von dem Schulsozialarbeiter der Realschule und dem Jugendhausleiter ein Ofen gebaut und darauf ein Essen gekocht.



Anhand der Schulbienen gaben ein Schüler der 10. Klasse der Realschule und der Schulsozialarbeiter Einblicke in die Arbeit mit den Bienen.



Mit den Jagdpächtern Willsbach Nord wurden im Wald die verschiedenen Lebensräume unseres einheimischen Wildes erkundet und Hochsitze gebaut. Anschließend wurde noch gegrillt.



Mit einer VR-Brille auf der Nase und bei Schwarzlicht spielten die Kinder Minigolf der besonderen Art. Umgeben von leuchtenden Farben und Effekten tauchten sie in eine fantastische Themenwelt ein.



Mit dem DRK Obersulm gab es die Chance, kleine Grundlagen aus dem Rettungsdienst zu erlernen und einen Krankentransportwagen auf Herz und Nieren zu untersuchen.



Wie jedes Jahr besuchte die Gemeindeverwaltung an zwei Terminen gemeinsam mit jeweils 32 Kindern die Schokowerkstatt von Ritter-Sport in Waldenbuch.



Rückblick: Obersulmer Sommerferienzeit 2024



Im Schulmuseum Obersulm gab es eine digitale Schnitzeljagd. Anschließend wurde der restliche Tag mit Spielen der Urgroßeltern verbracht.



Der Eschenauer Männerclub unternahm mit 20 Kindern eine Wanderung zur Margaretenschlucht in Neckargerach. Danach wurden die fleißigen Wanderer mit Essen und Trinken belohnt.



Am Breitenauer See zeigte der Fotoclub Obersulm den Kindern wie man gute Foto-Motive findet, welche Perspektive wichtig ist und wie man seine Kamera besser kennenlernt.



In der kreativen Schmuck-Werkstatt wurden Armbänder in Neon-Optik hergestellt. Nach eigenem Geschmack enstanden hieraus individuelle Einzelstücke.



Beim Hundeportverein erlernten die Kinder viel über den Hund, sein Verhalten, seine Vorlieben und den richtigen Umgang. Es wurde viel gespielt sowie Hindernisse und Parcours bewältigt.

Vielen herzlichen Dank!

Die Gemeinde Obersulm möchte sich bei den engagierten Vereinen, Organisationen und Privatpersonen, die sich alle wieder mächtig ins Zeug gelegt haben, bedanken! Nur durch deren tatkräftige Unterstützung konnte auch in diesem Jahr wieder ein so vielseitiges Programm realisiert werden.

Wir freuen uns auf das nächste Jahr und wünschen allen Kindern, Helferinnen und Helfern eine gute Zeit!

